

# CHARTRE

## PREAMBULE

Le Cercle du Cotentin est un mouvement politique local visant à rassembler très largement autour d'un projet défini à l'échelle territoriale du Cotentin.

Il procède d'une volonté partagée de dépasser les clivages partisans établis au plan national pour fédérer des sensibilités, des engagements ou des convictions différentes. Cette diversité constitue le socle du Cercle du Cotentin.

La volonté politique, le pragmatisme, la promotion de l'identité communale comme échelon de base de la démocratie locale, le développement économique polycentré ou encore l'attractivité et le rayonnement du Cotentin à l'échelle normande sont autant des principes directeurs de son action.

## PRINCIPES

Ainsi, les adhérents du Cercle du Cotentin s'engagent à :

- Respecter les choix partisans et les engagements nationaux de chacun des membres du mouvement ;
- Apporter son soutien exclusif aux candidats investis par le mouvement lors des élections municipales, départementales et régionales. Aucun autre soutien ne serait compatible avec l'appartenance au mouvement.
- Apporter son soutien aux majorités départementales et régionales actuelles auxquelles le Cercle du Cotentin participe et est associé
- Promouvoir le projet du mouvement construit dans la diversité de ses membres et au contact avec les forces vives du Cotentin et dont nos candidats seront les porteurs aux prochaines élections locales.

*Cherbourg-en-Cotentin, Assemblée Générale du 9 décembre 2017*